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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die Südspitze der Insel Hermannswerder ist ein geschütztes Biotop. Sie ist von jeglicher Bebauung 
freizuhalten, die Natur ist zu schützen, selbst die Anlage eines Uferweges wurde aus 
Naturschutzgründen verworfen. Umso überraschender finde ich, dass in den letzten Wochen 
zahlreiche gesunde Bäume mit Stammumfängen größer als 30 cm im Bereich der Südspitze von 
Hermannswerder gefällt worden sind, wie an den Stubben unschwer zu erkennen ist. Gleichfalls ist das 
Biotop mit Müll und Unrat samt Scherben, Plastetüten und Blechabfällen belastet.

Ich frage den Oberbürgermeister: 
Wer hat die Fällung der zahlreichen gesunden Bäume mit Stammumfängen größer 30 cm an der 
Südspitze von Hermannswerder genehmigt?

      gez. Ralf Jäkel
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